

幸ヶ谷小 おやじの会 11月度議事録

開催日時	2025年11月15日(土) 16時00分～17時45分
場 所	幸ヶ谷小学校 グリーン棟2階 第2音楽室
出席者 9名	会長(大関) 副会長(井上、佐藤(純)、鈴木(洋))、書記(河上(記)) 中村(匡)、中村(莊)、榎本、須藤
議事	<p>1. スポフェス総括(井上さん)</p> <p>＜学校より振り返り＞</p> <ul style="list-style-type: none"> 天候に恵まれず平日開催となったため、おやじの会の役割は教員にて対応した。特に片付けに苦労した。来年も引き続きおやじの会のサポートをお願いしたい 今回平日開催してみて感じたこととしては、休日開催の場合には、例年どおり時間で保護者を分ける・人数制限をする等しないと入りきらないことが予想される 保護者のアンケートでは来年度は平日の2日間もしくは1日間が良いという声もあり プログラムも考え直す必要がある(3～4年生のリレーの順番など) 本部側には平日の場合にも保護者席に椅子をいれた方が良いかもしれない (徒競走のゴールがある本部側に保護者が多いというコメントもあり保護者の段差観戦の検討が必要) <p>＜おやじよりコメント＞</p> <ul style="list-style-type: none"> 構成が本部側を向く演技が多かった点や観覧スペースを本部側と周知した点も本部に集中した一因かもしれない(子供たちに向かって演技した方が、子供たちにとっても良い) 倉庫側が混雑しており幸ヶ谷公園側がすいていたため、もう少し倉庫側のスペースを確保する、幸ヶ谷公園側/子供側に椅子を置く等も一案 徒競走の保護者スペースに置いていたフラフープを今年から無くした点については特に気になるコメントはなかった、一方でゴール手前にレーン名が書いてあると分かりやすい 特に1年生の保護者からはゴールゾーンが立ち入り可能か戸惑った方が散見された 2列目以降の観戦保護者は、立ちの状態ではどうしても視野を制限されるため、椅子を使って自然と段差観戦になるような仕掛けができると良い <p>2. 11/01 栗中フェス報告(鈴木洋さん)</p> <ul style="list-style-type: none"> 中1はインフルエンザが多くその場では食べられなかつたが、中2/3は可能であった バター不足等の小さな混乱もあったが対応でき、全般的に好評であった(チョコの売れ行きが一番) 調理済のワッフル保管は発泡スチロール6箱では足りなかつたが、来年以降も必要である(せいろう数個も活用) 調理済みで準備していたが、トッピングと渡すところで最初のみ20人ほどの列が出来た(売れたチョコは作り置きする、シロップの種類を減らす、バターの量を減らすといった改善余地あり) <p>3. 11/08 コットンフリマ報告(大関さん)</p> <ul style="list-style-type: none"> 収支報告書はコットンフリマのボックスの中に格納している 11名の手伝い 綿菓子はザラメが余ったため青やピンク等のカラフルなものを作った点が喜ばれた(袋に入れて何色が良いかを尋ねる形で盛り上がった) たまこんは人気のコットン汁の隣であり、前半は苦戦した

	<ul style="list-style-type: none"> ・ガスコンロ/鍋が1セットであったが、次回以降は2セットで暖かいものを常に提供できるようにした方が望ましい ・綿菓子は当日定型化され、4~5人いればスムーズに回る ・来年は定例イベントで何を出店するか決めたほうが準備や共通の資材を活用するなど、より良いと思われる <p>4.12/06 逃走中リベンジ(井上さん)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・164名の申し込みあり(予定:170名)、1年生が最も多い ・1~2年で3セット、3~4年で3セット、5~6年で1セットの合計7セット ・雨天中止にするが、インフルエンザが流行っている。前の週に室内で行う謎解きイベントがあり、インフルエンザで悩ましい時には学校に要相談 ・ハンター11名、音響1名、それ以外スタッフ16名、キッズハンター6名 <p>担当/役割/基本ルール・ミッション/タイムスケジュール/ハンターのドレスコード等は逃走中のポックスに格納の別表参照、以下は特記</p> <ul style="list-style-type: none"> ・共通ミッションに加えて5~6年生のみ新アイテム:レッドカードがある、ハンターが多いエリアのフラフープの中でハンターに向かってレッドカードを使うとハンター消滅 ・鍵はハンターが肩にかけ、ハンターの動きを止めて鍵を入手する形を想定 ・9:00からのスタート(8:35~受付開始)なのでスタッフは7:30に集合 ・校庭の芝生の養生をどうするか、別途先生に改めて確認予定 ・午前中に行うため、前の日雨天であったら前日中に判断して連絡する方針 <p>5.12/20 忘年会(佐藤純さん)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・次回の定例会後に行う、店は未定 <p>6.1/17 餅つき大会(佐藤純さん)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・鈴木秀さんがリーダー、去年同様に臼と杵は大小2基借りる予定 ・臼と杵を幼稚園から借りる予定、ただし今年は1月末に幼稚園で餅つきを予定しており、その前に借りることが可能か打診中(昨年は幼稚園使用後) ・今後のことを考慮し、小さい臼と杵を買う or レンタルも一案か(今後の相談) <p>7. PTA・地域・教育俱楽部から(大関さん)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・11/26に学校運営協議会があり大関さんが出席予定、来月の定例会で報告予定 <p>8.その他</p> <ul style="list-style-type: none"> ・八景島のトライアスロンフェスティバルにおやじの会のメンバーが複数名参加した ・その時の集合写真がホームページの「完走証のご案内」のサムネイルとして掲載されていることが紹介された ・良い機会でもあるので、トライアスロン部をおやじの会の正式な部として位置付けることが須藤さんから提案 =>出席者により承認された
次回開催予定	12月20日(土) 16時00分~ @グリーン棟2階第2音楽室